

HTML



English version follows

SESSION D'INFO SUR LA MP EN FRANÇAIS : MARDI 6 AOÛT

19h à 21h, Clinique Neuro Rive Sud à Greenfield Park

Nous aborderons: premiers signes, diagnostic, symptômes moteurs & non moteurs, stratégies d'adaptation incluant thérapies médicamenteuses et soins complémentaires. Présentée par Hélène Deutsch, inf., M.Sc., infirmière clinicienne vivant avec la MP. Organisée par Parkinson Canada en collaboration avec la Clinique Neuro Rive Sud. Session gratuite, inscription requise à infoQc@parkinson.ca ou 514-357-4291 ext. 3411. On vous attend avec des biscuits et du café!



GRANDE RANDONNÉE PARKINSON : DIMANCHE 8 SEPTEMBRE

On vous attend aux magnifiques campus des collèges John Abbott et MacDonald, à Ste-Anne de Bellevue, le 8 septembre dès midi. La Grande Randonnée Parkinson est un événement familial de levée de fonds où l'on peut marcher 1 ou 4.5 kms, courir ou simplement prendre part à la fête. Joignez-vous à [Jewel 106.7](http://Jewel106.7), la radio de l'ouest de l'île, et aux chercheurs qui marcheront à vos côtés! Environ 10,000 personnes dans 67 villes du Canada participent à la Grande Randonnée Parkinson. Inscrivez-vous à www.granderandonneeparkinson.ca ou contactez Lisa Mintz 1-800-565-3000 #3327. Aimeriez-vous y être bénévole?



VICTORY SUMMIT® À OTTAWA : SAMEDI 5 OCTOBRE

Une journée éducative remplie de plaisir, d'information et d'outils pratiques pour aider les gens à mieux vivre avec la MP au quotidien. Événement (en anglais) gratuit organisé par la [Davis Phinney Foundation](#), en collaboration avec Parkinson Canada. [Voyez une courte vidéo](#) de l'événement. [Inscription requise ici](#).



WORLD CONGRESS ON PARKINSON'S DISEASE AND RELATED DISORDERS

L'International Association of Parkinsonism and Related Disorders a tenu son 24e congrès à Montréal du 16 au 19 juin derniers. Des experts en MP du monde entier se sont réunis pour discuter de chimie du cerveau, d'imagerie médicale, de l'amélioration des traitements actuels et des avancées des connaissances vers l'identification d'un biomarqueur et vers des traitements novateurs. Parkinson Canada était présent pour promouvoir ses services, ses publications et son programme de soutien à la recherche.



À LA RECHERCHE DE BÉNÉVOLES

Nous sommes à la recherche de bénévoles pour nous aider à remplir notre mission. Vous avez quelques heures à nous consacrer? Vous préférez le travail de bureau, le travail de terrain? Vous aimez parler en public? Nous avons besoin de plusieurs épaules à la roue pour des tâches telles que : placer des appels, faire des recherches internet et de l'entrée de données, animer notre kiosque lors d'événements communautaires ou agir comme porte-parole de la MP (ou comme proche) devant diverses audiences. Contactez-nous à infoQc@parkinson.ca.



Suivez-nous sur Facebook



www.facebook.com/ParkinsonCanadaQC/

INFO SESSION ON PD, IN FRENCH : TUESDAY AUGUST 6

7-9 PM, Clinique Neuro Rive Sud in Greenfield Park

The session will talk about the first signs, diagnosis, motor and non motor symptoms, as well as adaptation strategies, including medication therapies and complementary care options. Presented by H el ene Deutsch, M.Sc., clinical nurse living with PD. Organised by Parkinson Canada in collaboration with Neuro Rive Sud Clinic. The session is free but registration is required: infoQc@parkinson.ca or call 514-357-4291 ext. 3411. We will wait for you with coffee and cookies!



PARKINSON SUPERWALK : SUNDAY SEPTEMBER 8

On September 8, starting noon, Parkinson Canada in Quebec awaits you in Ste-Anne de Bellevue on the beautiful campuses of John Abbott and MacDonald colleges. Parkinson Superwalk is a family event where you can walk 1 or 4.5 km, run or simply take part in the celebration. Join [Jewel 106.7](http://Jewel106.7), the West-Island radio, and researchers who will walk by your side! About 10 000 people in 67 towns across the country take part in Parkinson Superwalk. Register at www.superwalk.ca or call Lisa Mintz 1-800-565-3000 #3327. Would like to be a volunteer on this day?



VICTORY SUMMIT® IN OTTAWA: SATURDAY OCTOBER 5

The Victory Summit® is a fun-packed educational day (in English) with information and tools that people with Parkinson's can use to live well today. Organised by the Davis Phinney Foundation, in collaboration with Parkinson Canada. Watch a [short video of a past Summit](#). It is a free event, registration is [required here](#).



WORLD CONGRESS ON PARKINSON'S DISEASE AND RELATED DISORDERS

The *International Association of Parkinsonism and Related Disorders* held its 24th Congress in Montreal, June 16-19. PD experts from around the world discussed brain chemistry, medical imaging, improvement of current treatments and advancement of knowledge leading to the identification of a biomarker and novel treatments. Parkinson Canada was there to promote its services, its publications and its research support program.



LOOKING FOR VOLUNTEERS

We are looking for volunteers to help us fulfill our mission. You are available a few hours per week? You prefer office work or field assignments? You enjoy public speaking? We need a few helping hands for a variety of tasks such as: making phone calls, doing internet searches and data entry, manning our booth at community events or acting as a PD spokesperson (or partner) for diverse audiences. Contact us at infoQc@parkinson.ca.



Follow us on Facebook



www.facebook.com/ParkinsonCanadaQC/

Parkinson Canada au Québec

10 138, rue Lajeunesse, Suite 300

Montréal, QC H3L 2E2

Téléphone: : 514-357-4291

Sans frais: 1-800-565-3000

infoQC@parkinson.ca

www.parkinson.ca

Numéro d'enregistrement d'organisme de bienfaisance: 10809 1786 RR0001

[Unsubscribe / Se désabonner](#)